

1 1年 Tさん Nさん Nさん

「率先してきれいに片付け」

給食の配膳中、手がすべって皿からサラダが床にびちゃっと落ちてしまいました。担任が床を拭き取るための紙を用意している間に、さっと駆け寄って自分のティッシュで床をきれいにしてくれていました。その後の給食の片付けの時も、手が汚れるのを気にせず、乱雑になっていたデザートのカップやスプーンのごみを袋に入れ直してくれました。

2 1年 Mくん Hくん Sくん

「忙しい時だからこそ、心から嬉しかった！ありがとう！」

昼休みも終わりにさしかかった時、5時間目に授業を控えていることに加え、放課後の配布物の準備もあったので、かなり慌てていました。ボックスに配布物を入れていたところ、さりげなく「手伝います」とみんなが助けてくれました。その後の君達との授業はとても楽しく、清しい気持ちでいっぱいでした。本当にありがとう！

3 ソフトボール部のみなさん

「その姿も、勝つ資格。」

7月中旬、部活動中に雷を伴っていきなり的大雨になった日がありました。外の部活が一斉に校舎内に集まり、公衆電話には長蛇の列。1階の廊下は雨のしずくで濡れ、たくさんの生徒が行き交う中、誰かが転んでもおかしくないと思っていたところ、ソフトボール部の生徒達が、一生懸命雑巾がけをしてくれました。すばらしい姿だなと思いました。

4 2年 Wくん Hさん

「エンジェルはグリーンカード」

昼休み、本来やるべきはずの人が忘れて外に行ってしまったため、急きょお盆洗いをすることを係に頼みました。時間も過ぎていたためか、W君とHさんがその手伝いをしてくれました。道徳の時間にサッカーアンダー12で推奨されているグリーンカードの話しをしたばかりだったので、みんなで2人にグリーンカードを進呈しました。

5 2年 I君 Aさん

「エンジェルはグリーンカード part 2」

授業で、自分の氏名マグネットを全員がそれぞれ黒板に貼りました。授業終了後、日直は黒板をきれいにしますが、それよりも早く前の座席のI君とAさんがさっと出てきて片付けを始めました。自然に自分がやれることを率先して行う姿、職場体験で学んだことが生きるなと思いました。

6 2年 Yさん

「やさしい気遣い」

Yさんは、私がたくさんの荷物を持っていると「大丈夫ですか？手伝いますか？」と声をかけてくれることが多いです。先日は、廊下で見かけたのか、戻ってきて声をかけてくれました。きっと誰に対しても優しいYさんなのだろうと思います。

7 2年 W君 N君 Nさん

「エンジェル増殖する！」

再び、荷物を抱えて廊下を歩いていた時のこと、Nさんが「重そうですね、荷物持ちますか？」と声をかけてくれました。すると、その場にいたN君も同じように声をかけてくれたのです。その2、3日後にもW君が「荷物持ちますか？」と声をかけてくれました。優しさに囲まれてうれしいです。

## 8 2年 Yさん

### 「地域の一員として」

9月22日に信夫地区の「私の主張」大会がありました。学習センターのホールには地域の年配の方々がたくさん来ていました。その中で堂々と自分の意見を発表したYさん。世代間交流の機会などなかなか持てない中で、人生の先輩方の生き方や考えを学び、若い世代を代表して自分の意見を聞いてもらう。地域の中で立派に役割を果たしました。

## 9 2年 N君 Nさん

### 「体調を気遣ってくれました。Thank you for your kindness.」

風邪を引いてしまい、のどの調子が悪く、声が出せないとき、N君が授業中に「みんな静かに！」と声をかけてくれました。また、Nさんは「窓を閉めますか？」と気を配ってくれました。体調が優れないとき、優しい気遣いが心に沁みました。

## 10 3年 M君 Y君 S君

### 「最近よく頑張ってくれます！」

授業で使うときのスクリーンやプロジェクターを自ら準備してくれるようになりました。これからも継続してやってくれれば、本当にありがたいです！

## 11 3年 A君 H君 T君

### 「授業準備を自ら」

スクリーンやプロジェクターを運んでくれたり、組み立てて準備をしてくれたり、毎回やってくれるのですごく助かります。ありがとう！

## 12 3年 Y君

### 「合唱コンクールに向けて」

3年連続で指揮者を務め、今年は今まで以上にみんなと向き合い、練習してきましたよね。家でも練習したことと思います。その努力はみんなが知っているはず。紫苑祭当日、堂々と指揮をして、クラスの合唱をまとめてください。最高の合唱を体育館中に響かせよう！

## 13 3年 Kさん

### 「合唱コンクールに向けて」

夏休みから楽譜を手にして、部活と両立しながら何度も何度も伴奏の練習をしたと思います。練習中も的確なアドバイスを各パートにしてくれて、練習を重ねるごとに合唱がまとまっていったのを実感しました。みんながあなたの努力を知っています。本番でも堂々とした伴奏で、最高の合唱を体育館中に響かせよう！

## 14 3年生のみなさん

### 「合唱コンクールに向けて」

いよいよ中学校最後の紫苑祭。最後の合唱コンクールに向けて毎日練習に励んできました。男子の男らしく勇ましい声、女子のソプラノとアルトが奏でる美しいハーモニー。すべて合わさると素晴らしい合唱になります。それぞれのクラスの個性がぶつかり合う当日の合唱が楽しみです。最高の合唱を体育館中に響かせよう！

